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№２６４９ 第２回例会 ２０２１．７．８ 曇り 
点 鐘：神子勝美 会長 

進 行：白石幸久 副 SAA 

ソング：奉仕の理想 

お客様：ガバナー補佐 鈴木荘一 様 

鎌田良子 様、久保顯彦 様 

 

会長挨拶 

神子勝美 会長 

 

ご安全に！本日は、君津ＲＣ鈴木ガバナー補佐、

ゲスト久保様、鎌田様をお迎えしております。後程

ご挨拶をお受けしたいと思います。 

２回目ということで緊張をしていますが、全国各

地で豪雨による災害が発生しています。会員の皆

様におかれましては、豪雨情報に注意し早めの避

難に心がけて下さい。 

「やればできる」についての話しをしたいと思いま

す。元テニスプレーヤーの松岡修造氏がよく話しを

していますが、実は２００９年に天羽高校の校長が

「やればできる」を生徒に対して言っていました。夏

の高校野球も始まっていますが、２００９年夏の高校

野球 1 回戦の話です。その当時は天羽高校に応援

団がなくＰТＡがおやじ応援団を立ち上げ、球場で

応援をしていました。１回戦の天羽高校対磯部高

校の試合で、９回裏まで２対５で負けていて、しかも

ツウアウトになり、校長も応援に来ていて、もう負け

たと思い「やればできる」どころか、あきらめかけて

いました。ところがフォアボールで一人出塁、次打

者がヒットで１・３塁、さらにフォアボールで満塁。こ

こでヒットが出て 4 対 5 となり、なおも 1・３塁。さらに

フォアボールで満塁。最後二遊間を抜くライト前

ヒットが出てさよなら勝ちとなりました。校長

は元気になり「やればできる」の連発でした。 

人生も同じだと思います。あきらめないで最 

後までやりぬくことが大事ではないでしょうか。

おやじ応援団も感動し次の年からは生徒会に応

援団をお願いし、１回きりのおやじ応援団でした。 

「やればできる」夏の思い出です。 

 

お客様ご挨拶 

ガバナー補佐（第五グループ担当）鈴木荘一 様 

 



 

  

第５グループ担当、君津ＲＣに所属の鈴木荘一

です。職業分類は造園土木で、入会歴１０年になり

ます。浅学非才ではありますがよろしくお願いしま

す。ガバナー補佐幹事は同じクラブの荒井潤一郎

さん、福田順也さんにお願いしました。どうぞよろし

くお願いします。 

ロータリーとは関係ないあるセミナーで、倒産す

る企業や、滅んだ文明は○○がなかったから滅亡

し、倒産したと聞きました。これは何か？情報です。

ですから私は第５グループの皆さんには、できるだ

け多くの情報をお伝えして、そして皆さんの地区へ

の要望をお届けするのが私の役目のひとつと思っ

ています。 

梶原年度が始まるにあたり、グループ再編成、そ

してガバナー補佐の選任について、コロナ禍だっ

たとはいえ、事前の通達及び説明が不足し、混乱と

ご迷惑おかけしましたこと、地区の一員として深くお

詫び申し上げます。こちらについては鵜沢ガバナ

ー年度までじっくり地区の皆様と協議をしながら実

現します。皆さんご意見ご指導のほどよろしくお願

いします。 

梶原ガバナーは RI の規定に沿って忠実に仕事

をし、地区内の会員皆様との融和を大事に、５年後、

１０年後に地区の皆さんが振り返ってよかったとおも

えるような年度にしたいと考えております。 

テーマとして掲げられているのが「Love Other 

Spirit 安心安全な社会、国際社会の平和を次世代

につないでいこう」というテーマを掲げております。 

梶原ガバナーは地区リーダーシッププランを忠

実に推進しています。国際ロータリーは２０００年より

このＤＬＰを提唱しています。ＤＬＰは、この２０年間、

会員数が横ばいの現実を受け、様々な大学関係者、

ビジネス関係者が参画して作られた強い組織にな

るためのプランです。 

そのプランが２００２年に各地区に義務付けられ、

２０年後に成果が出ている地区はＤＬＰがよく機能し

ています。ですから是非２７９０地区でも本格的に取

り組もうとしています。その過程で地区の組織の中

での課題も露呈されました。それらも踏まえより良い

組織造りの為、ＤＬＰの実施にご協力お願いします。 

今年からIM等の取り組みが変わります、第６グル

ープの皆さんと一緒に研修会、セミナーを開催しま

す。そして地区全体として９月海岸清掃を中心とし

た環境プロジェクト、１０月にコロナ撲滅祈願を主と

した公共イメージ向上のイベントも企画しています。 

ロータリー１００周年を祝う会で、元 RI 会長田中

作次さんは、「世界最大の奉仕団体を目指すロー

タリーは、世界をより良くするために立ち上がり、手

を動かして活動すること」と言います。また千玄室さ

んは、「自分自身を捧げる奉仕というささやかなこと

が、職業を通じてどのように世の中に役立つか？こ

の１００年を土台に次の１００年を考えよう。難しくし

ない簡素な方法で、心から信じあえるメンバーと善

良の波を地域社会へ送ろう」と挨拶されています。 

コロナ禍で益々精神的、物的なつながりが近く身

近な家族や仲間を大切にしていく時代になると言

われています。渋沢栄一さんは「論語とそろばん」と

いう著書の中で「日々勉強をしてよい友を持つこと、

これが人生最上の楽しみ」という言葉を最も大切な

教訓としています。お互い切磋琢磨して学びえたも

のをさらに友に伝え、そして転々とさせ善を及ぼす

ことです。 

私もクラブの皆さんとの付き合いを通じて、学ば

せて頂き、そして社会人として自信がついたような

気がします。またロータリー活動が人生の悩みや矛

盾の緩衝材になり感謝しています。 

論語の中で、孔子は最後の弟子に「人が生きて

いく上で最も大切にすることは何ですか？」という質

問に人に対し、「思いやり」と答えております。私も

様々なデーターや情報に「思い」をのせた生きた情

報を伝え、第５グループ皆様が楽しいロータリー活

動ができるように考えます。 

どうぞ一年ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申

し上げまして、就任のご挨拶とさせて頂きます。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 



 

  

久保顯彦 様 

 

自己紹介 

大学卒業後、新卒として（株）JUN に入社し、配

属されたレディースブランドの上司が朝月さんでし

た。それから約４０年間、幸運なことに朝月さんのも

とでファッション業界およびエンタテインメント業界

で働くことができ、朝月さんからはマーケティング全

般からファッションセンスに至るまで様々なことを伝

授していただきました。 

１０年前、朝月さんが専任教員として戸板女子短

期大学の教壇に立つことになり、そのお手伝いして

いたことから私にも専任教員のオファーがあり、大

学の教員となりました。 

自分が学生に教えるとは夢にも思ったことはなく、

また学生に間違ったことを教えることの恐怖から、 

３０年ぶりに勉強をしました。元来、勉強して覚える

ことは苦手だったのですが、久々の勉強では授業

開始が迫っていたためか知識がすらすらと頭に入り、

本当に効果的で、しかも学ぶことがとても楽しかっ

たことに衝撃を受けました。 

大学ではファッション以外を専門とするさまざまな

教職員がおり、多彩な視点と多様性を学びました。 

大学教員としての１０年間では、学ぶことの楽しさを

知りました。 

先週ゲストとして参加させていただいた第一回例

会では、錚々たるメンバーの皆さまのお話しや姿勢

からハイクラスの方々の立ち居振る舞いを垣間見る

ことができ感動いたしました。私の財産となる貴重な

体験をさせていただいた富津中央ロータリークラブ

様には、感謝の気持ちでいっぱいでございます。 

 

 

鎌田良子 様 

 

皆さんこんにちは。 

私事で大変申し訳ありませんが、６月末にて退会

させて頂きました。在籍はたった２年間でしたが、さ

れど 2 年間でした。 

会員の皆様の優しい人柄と人間力に触れ、多様

で豊富な知識量の多さに驚き、大変勉強をさせて

頂きました。穏やかな空間を共有させていただいた

ことに感謝いたします。有難うございました。 

これからはサポート会員という名を頂いたので、

ロータリーのイベントやコロナ終息後の夜間例会の

お手伝いや、ゴルフコンペの人数合わせとして参

加させていただきます。 

これからもよろしくお願いいたします。 

 

幹事報告 

岡田良弘 幹事 

 

1． 地区青少年交換委員会よりロータリー青少年交

換学生募集資料受領 回覧 

2． ガバナーノミニー・デジグネート（次々年度ガバ

ナー）候補者推薦書類受領 回覧 

3． 文庫運営委員会より新年度にあたり、各クラブ

への文書配信願い受領 回覧 

4． 印西ＲＣより連絡作変更のお知らせ受領 



 

  

5． 君津 RC より週報受領 回覧 

6． 公益財団法人麻薬・覚せい剤乱用防止センタ

ーより、国連支援募金協力お礼状受領 

7． 富津シティＲＣよりクラブ活動計画書受領 

8． 「ロータリー１００周年記念誌」販売のお知らせ 

9． ガバナー事務所より熱海市伊豆山地区土石流

災害支援及び地区内の被害状況の確認 

10． 一般財団法人、比国育英会バギオ基金のバギ

オだより受領 

 

誕生・結婚祝 

誕生祝い 

 

朝月真次郎 Ｓ２５・ ７・１８ 

栗原 典子 Ｓ３５・ ７・ ５ 

 

結婚祝 

 

栗原典子・裕 Ｓ６２・７・１ 

 

 

誕生・結婚祝一言 

栗原典子 会員 

 

皆さんこんにちは。誕生祝・結婚祝いをいただき

有難うございます。７月５日で６１才になりました。大

リーガーの大谷翔平選手と同じ誕生日です。 

結婚は７月 1 日で３４年を迎えることができました。

コロナ禍で主人、長女、孫たちと会うことができない

中、先週木更津のコストコで単身赴任の主人と待ち

合わせをして１年半ぶりにデートをしてきました。１

日も早くコロナが収束して次は長女、孫たちと会え

ることを願っています。 

 

誕生祝一言 

朝月真次郎 会員 

 

大学卒業後の進路は千葉県での中学校教員に

決まっていたのですが、どうしてもファッションの世

界への憧れが強くなり進路変更し（株）JUN に入社

しました。 

２０代前半はメンズブランドの営業として働き、そ

の後、レディースブランド・J&R へ異動となり、営業

職で成果をあげ、３０歳の時マーチャンダイザー職

となりました。 

マーチャンダイザーとは、商品を企画して生産し

販売するまでの、ブランド全ての商品に対して責任



 

  

を負う職種であり、社内ではデザイナー職、生産管

理職、営業職、販売職、広報職等の全スタッフ、社

外では百貨店、ファッションビル等の担当者や取締

役まであらゆる方々と関わりながら、歯車の軸となっ

て「売れる商品」を作るためにお買い上げいただい

たお客様の声の収集まで行います。 

全ての歯車が円滑に廻ったとき「売れる商品」が

出来上がりますが、一番重要なことは「イメージの徹

底」であると気付きました。悪戦苦闘しつつ４０歳に

なったとき、メンズブランドのデザイナーとなり、プロ

デュースする力を学び身に付けました。 

５０歳に独立し会社を設立しました。６０歳になっ

たときには後進に道を譲り、ボランティア活動を行

おうと思っておりましたが、縁あって戸板女子短期

大学から専任教授としてのオファーをいただき、４０

年遅れとなりましたが母の希望通り教員活動にチャ

ンレジいたした次第でございます。 

思い返せば、私が配属された部署は（短大に至

るまで）全てが売上低迷期にありましたが、その「逆

境に立ち向かう」というシチュエーションは私にとっ

てのモチベーションとなり、最終的には利益を出す

までに至りました。 

７０歳になった昨年から今年にかけては、富津移

住を機に本社も移転し、社名も変更いたしました。 

そして最大のトピックは富津中央ロータリークラブ

に入会させていただいたことです。 

クラブの理念に基づき、これからの１０年は「富津

の埋もれた魅力」をビジュアル化するため、ファッシ

ョン業界でマーチャンダイザー職として培った経験

やセンス、並びにプロデュース力を活かし、あらゆる

面での歯車、特に富津中央ロータリークラブと共に

歯車を回転させることが私の最後の使命でございま

す。 

 

 

 

 

クラブ活動計画発表 

本年度のクラブ活動計画書の内容を各委員長に

発表していただきました。今週は時間の都合上３部

門長の発表だけとなりました。内容については活動

計画書に準ずるため割愛し、発表者の写真のみ掲

載いたしました。 

SAA 

神子 恒 SAA 

 

 

会員増強委員会 

高橋裕之 会員増強委員長 

 

 

会報・公共イメージ委員会 

榎本守男 公共イメージ委員会 

 

 

 



 

  

ニコニコ BOX 

渡辺哲夫 親睦担当部長 

 

 

＊栗原典子 誕生・結婚祝いを頂いて、鎌田さんま 

たランチご一緒しましょう 

＊朝月真次郎 ７月１８日で７１才になります。富津

マリエ（ウェディング）の聖地に 

白石幸久 神子会長、岡田幹事の門出を祝して 

鈴木ガバナー補佐をお迎えして 

高橋裕之、神子勝美、岡田良弘 

ビジターより 

＊鈴木荘一様、鎌田良子様  

＊＞１，０００円               １５，０００円 

 

出席報告 

 

栗原典子 出席担当部長 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/32 21 11  65.63% 

前 回 34/33 24 9  72.73% 

前々回 35/32 20 12  62.50% 

 

 

本日の昼食 

 

 

 

編集後記 

先週の会報で、三枝会員より前幹事の栗原会員

に送られた俳句を紹介しました。その一部に誤植が

あり、更に句に作者の名が付記されておりませんで

した。改めてこの紙面を利用して訂正前と訂正後の

句を掲載いたします。 

 

踏み分けて山路に匂う栗野花 

↓ 

踏み分けて山路に匂ふ栗野花 

                かずを 

 

会報の編集で、文字の誤植には最も気を配って

いるつもりですが、上記のようなミスに気付かず、作

者にご迷惑をおかけしたこと、お詫びいたします。 

 

東京に４度目の緊急事態宣言が発出され、東京

オリンピックは、東京都と神奈川、千葉、埼玉の１都

３県に加え、北海道、福島の競技会場では、無観

客での異例の開催が決定しました。せっかくのオリ

ンピックの盛り上がりを心配する向きもありますが、

ともかく日本国民としてオリンピックが開催できること

だけでもありがたいことだと思っております。 

オリンピックのためにコロナ感染者が拡大するこ

となく、世界のスポーツの祭典を静かに観戦でき、

オリンピックが終わったころには収束に向かうコロナ

禍からの光が見えてくることを祈るばかりです。 

（すどう） 


